

# Colaboración del CP San Francisco y la UN para reivindicar un patio cerrado

12 alumnos del grado de Arquitectura propusieron proyectos para cubrir el patio y crear un gimnasio

✎ Sara Huarte  
📷 Mikel Saiz

**PAMPLONA** – El Colegio Público San Francisco inauguró ayer una exposición titulada *Cubierta y gimnasio en el CP San Francisco* en la que se exponen los proyectos de 12 estudiantes de segundo curso del grado de Arquitectura de la Universidad de Navarra para cubrir el patio del centro y dotarlo de un gimnasio.

El trabajo expuesto en esta exposición, que estará disponible hasta el 28 de enero, se realizó como parte de las asignaturas de Elementos de la Composición y Estructuras. Los proyectos expuestos corresponden a los alumnos Álvaro Alcaín Zubillaga, Andrés Aldave Yáñez, Amaia Ansó Miqueleiz, Estefanía Bernardo Centeno, Aleksandra Nikolaeva Bidzhekova, María del Carmen Bistuer Menéndez, María Cruz Gómez, Inés del Val Olaizola, Amaia Escribano Arrieta, Cristina Garau Zaforteza, Borja Ruiz de Castañeda Altuna e Ismael Sáenz Goñi.

“Esta colaboración con la Universidad de Navarra es un proyecto nacido de la escuela para recordar que seguimos con la demanda de espa-

cio cubierto y ver qué opciones tenemos con nuestro tipo de patio”, explicó Nekane Lasa, directora del centro CP San Francisco.

**QUEJAS ANTERIORES** Esta no es la primera vez que el centro reivindica un cerramiento para el patio, sin ir más lejos el 23 de enero de 2015, cuando la Comisión de Educación del Gobierno de Navarra visitó el colegio a petición de algunos grupos políticos. En aquella ocasión Lasa denunció que “somos el único centro educativo de Pamplona que no dispone de un espacio cubierto” y puso de manifiesto que el centro había propuesto en numerosas ocasiones la necesidad de cubrir la mitad del patio con un sobre techo para su utilización como gimnasio y la instalación de una cubierta retráctil en la otra mitad, para evitar tener al alumnado encerrado en las galerías los días de lluvia”.

Algunos meses después, el 5 de marzo de ese mismo año, la Comisión de Educación del Parlamento de Navarra aprobó una resolución en la que instaba al Gobierno foral a “elaborar, en el plazo de tres meses y en



La exposición de los proyectos tuvo lugar en el salón de actos del centro.

colaboración con la comunidad educativa del Colegio Público de San Francisco y el Ayuntamiento de Pamplona, un proyecto polivalente e innovador para la cubierta de patio, que genere más espacio para el juego libre y las clases de Educación Pública”.

En esa resolución, impul-

sada por EH Bildu y Aralar, se ponía de relieve “las serias dificultades que, para el normal desempeño de la actividad docente, entraña la ausencia de un espacio cubierto en el patio del colegio San Francisco, abocado a impartir Educación Física en pésimas condiciones, a soportar ruidos por enci-

ma de los niveles sonoros autorizados y a organizar recreos, actividades extraescolares y celebraciones en función de la climatología”.

Los diferentes proyectos de los 12 alumnos y alumnas se expusieron en el salón de actos del Colegio Público San Francisco para todo aquel que estuviese interesado. ●